NACIONAL POLITICA Y SOCIEDAD

JUECES ORDENAN A UIF DESBLOQUEAR CUENTAS EN CASO CABEZA DE VACA

Madre, hermano y esposa. Dos jueces ordenaron a la Unidad de Inteligencia Financiera [UIF] de la Secretaria de Hacienda desbloquear las cuentas bancarias de la madre, hermano y esposa del gobernador de Tamaulipas, Francisco Javier Garcia Cabeza de Vaca.

Editor: Alonso Jiménez Coordinador de Información: Mario Carbonell Coeditores: Antonio Ortega y Sergio Bibriesca Coeditora Gráfica: Lydia Ramirez Diseñadora: Pameia Alvare:

"ESTOY FELIZ, FELIZ", DICE

Pese a caída en la capital, AMLO celebra mayoría en San Lázaro

"Los que pertenecen a la delincuencia organizada, en general bien", señala sobre la violencia el día de la elección

Llama a aceptar los resultados en CDMX y culpa a los medios por una guerra sucia

DIANA BENÍTEZ

La elección intermedia no fue una elección de Estado, sino una elección limpia que expresó madurez política y que lo dejó "feliz, feliz, feliz", aseguró el presidente Andrés Manuel López Obrador, quien justificó la pérdida de legisladores de Morena al señalar que nunca tuvo mayoría calificada por sí sola en la Cámara de Diputados, pero se mostró esperanzado en alcanzarla con

la suma de sus aliados.

"Se votó por un proyecto, en un sentido y en otro. Dos proyectos distintos y contrapuestos, sobre todo en la elección federal", sostuvo.

"Agradezco mucho porque, como resultado de esta elección, los partidos que simpatizan con el proyecto de transformación que está en marcha van a tener mayoría en la Cámara de Diputados, y esto significa tener garantizado el presupuesto suficiente para los más pobres", indicó.

Sin embargo, como Morena y sus aliados no alcanzaron la mayoría calificada, de acuerdo con los conteos rápidos que se dieron la noche del domingo, el mandatario se pronunció por esperar los resultados finales, pues "posiblemente sea más de lo que teníamos".

Al lograr la mayoría simple, el Presidente se mofó de los opositores, quienes ahora tendrán que aguantarse a la consulta del próxi-



POSTURA. El presidente Andrés Manuel López Obrador, ayer, en conferencia.

"Se los mando a decir a mis adversarios: no se pudo ahora, ni modo, lástima, fifí, lástima, Margarito, pero al revés"

ANDRÉS MANUEL LÓPEZ OBRADOR / Presidente de México

ASEGURA AN

VOTANTES "SALVARON AL INE DE LA AMENAZA"

Los votantes, al quitarle la mayoría simple a Morena y la calificada con sus aliados, salvaron al Instituto Nacional Electoral (INE) de la amenaza de desaparecerlo por parte del presidente Andrés Manuel López Obrador y su partido Morena, aseveró el dirigente nacional del PAN, Marko Cortés.

De acuerdo con el líder del albiazul, en la jornada electoral del domingo pasado ganó la ciudadanía que quiere un país de instituciones, de respeto a la ley y vida democrática, con crecimiento económico y oportunidades para todos.

El coordinador nacional de Movimiento Ciudadano, Clemente Castañeda, dijo que la ciudadanía le envió a López Obrador, a su partido y a sus aliados, el mensaje de que hay un nuevo equilibrio en el Poder Legislativo.

En conferencia de prensa, aseguró que el partido guinda y sus aliados pasaron de tener 24 millones de votos, en la elección de 2018, a contar con 15 millones de votos en estos recientes comicios.

Estuvo atento. El mandatario

indicó que el domingo pasado

FOCOS

Mejor portados. El 6 de junio, la delincuencia de cuello blanco "se portó peor que la organizada", consideró el presidente López Obrador.

9

QUESIGA

El mandatario

aseguró que

el resultado

electoral "va

a favorecer

continúe la

de México".

transformación

el que

LA 4T.

mo año para refrendarlo o sacarlo del cargo.

"Eso también se los mando a decir a mis adversarios: no se pudo ahora, ni modo, lástima, fifí, lástima, Margarito, pero al revés. Pero ahí viene, viene la revocación del mandato y a eso me someto, si la gente dice: 'Ya no queremos que continúe el Presidente, que renuncie', vámonos a Palenque'', expresó.

Respecto de la pérdida de seis alcaldías en la Ciudad de México, la cual gobernó y en la cual tenía

mayoría su partido, el mandatario dijo que hay que aceptar los resultados "como son", llamó a trabajar más con la gente y culpó a los medios de comunicación.

"Aquí hay más bombardeo de medios de información, aquí es donde se resiente más la guerra sucia, aquí es donde se puede leer la revista esta

del Reino Unido, The Economist... aquí sí ha tenido efecto la campaña de desprestigio, la guerra sucia, todavía antier estaban hablando por teléfono a las casas metiendo miedo; pero todo esto va a superarse con más información", aseveró.

Como consecuencia, el mandatario se pronunció por intensificar el apoyo a los que más pobres, que son quienes votan por su movimiento, y para ejemplo sacó la elección del 2000, donde Vicente Fox ganó la case mantuvo pendiente sobre las incidencias durante la jornada electoral, donde se detectó actividad de los "mapaches", pero no les alcanzó. Además, se congratuló de que Morena se perfila para ganar la gran mayoría de las gubernaturas.

pital, pero él le ganó a su candidato a jefe de Gobierno, Santiago Creel, por tres puntos.

Además, se congratuló del avance de Morena en los estados, donde se perfila gane 12 de 15 gubernaturas.

El mandatario indicó que el domingo se mantuvo pendiente de las incidencias durante la jornada electoral, donde se detectó actividad de los "mapaches", pero no les alcanzó.

Incluso, consideró que fue la delincuencia de cuello blanco la que "se portó peor que la organizada".

"Los que pertenecen a la delincuencia organizada, en general bien, muy pocos actos de violencia de estos grupos; se portó creo que más mal la delincuencia de cuello blanco, pero no se pasaron de la raya y tampoco alteraron en lo fundamental los resultados", subrayó.

Su argumento lo respaldó con datos, pues del 4 al

6 de junio hubo 209 homicidios; es decir, 70 en promedio al día, cuando lo ordinario son entre 85 y 90.

Las entidades que concentraron el 44 por ciento de esos delitos son Jalisco, Michoacán, Baja California, México y Zacatecas.

"Me apuraba el que pasara la elección sin incidentes. Si a eso se añade el resultado, que va a favorecer el que continúe la transformación de México, pues se pueden imaginar cómo estoy: feliz, feliz, feliz", expresó.